



LEMBAR PENGESAHAN

Proyek Akhir Sarjana yang berjudul:
Bachelor Final Project entitled:

PERANCANGAN RESORT DIKAWASAN PANTAI TELUK PENYU
“dengan pendekatan konsep ekowisata “

RESORT DESIGN IN AREA TELUK PENYU BEACH
“with ecotourism concept architecture design approach

Oleh / By:

Nama Lengkap Mahasiswa : Afif Rizqi Syaifurrahman
Students' Full Name

Nomor Mahasiswa: 11512108
Student Identification Number

Telah diuji dan disetujui pada:
Has been evaluated and agreed on:

Yogyakarta, tanggal: 6 Juni 2018
Yogyakarta, date:

Pembimbing: Ir. Rini Darmawati, M.T
Supervisor:


<Tandatangan>

Penguji: Ir. Arif Wismad, M.sc P.hd
Jury:


<Tandatangan>

Diketahui oleh:
Acknowledged by:

Ketua Jurusan Arsitektur: Noor Cholis Idham, M.Arch, P.hd
Head of Department :


<Tandatangan>



CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan akhir Proyek Akhir Sarjana :

Nama Mahasiswa : **Afif Rizqi Syaifurrahman**

Nomor Mahasiswa : **11512108**

Judul Proyek Akhir Sarjana :

PERANCANGAN RESORT DIKAWASAN PANTAI TELUK PENYU
“dengan pendekatan konsep ekowisata “

Kualitas Buku Laporan Akhir PAS : Kurang, Sedang, **Baik**, Baik Sekali *

Sehingga Direkomendasikan / Tidak Direkomendasikan * untuk menjadi acuan produk Proyek Akhir Sarjana.

***) Mohon dilingkari**

Yogyakarta, tanggal 28 Juni 2018

Dosen Pembimbing



Ir. Rini Darmawati, M.T

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, tanggal 29 Juni 2018



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Segala puji bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Proyek Akhir Sarjana yang berjudul “ **Perancangan Resort Dikawasan Pantai Teluk Penyu**”. Karya ini sebagai langkah akhir dalam menempuh pendidikan kuliah dan merupakan pertanggung jawaban atas apa yang telah diterima selama masa perkuliahan, serta langkah awal penulis dalam melangkah untuk jenjang selanjutnya. Shalawat dan salam tak lupa penulis haturkan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW.

Dalam Proses pembelajaran yang telah dijalankan penulis selama proses hingga terselesaikannya proyek akhir sarjana ini, penulis telah banyak mendapatkan dukungan, doa, bimbingan, dan ilmu dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. **Bapak Noor Cholis Idham, S.T., M.Arch, Ph.D, IAI** selaku Ketua Jurusan Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia.
2. **Ibu Ir.Rini Darmawati, M.T**, selaku Dosen Pembimbing, terima kasih telah mencurahkan waktu, tenaga, ilmu, dan kesabarannya dalam membimbing kami. Ibu adalah seorang guru serta orang tua penulis selama perkuliahan dan proses penyusunan proyek akhir sarjana.
3. **Bapak Ir.Arif Wismadi , Msc. Phd**, selaku Dosen Penguji. Terima kasih atas bimbingan, kritik, saran, dan ilmu yang telah banyak diberikan kepada kami sehingga kami mendapatkan pandangan lebih dalam menyusun proyek akhir sarjana agar menjadi lebih baik.
4. **Bapak Abdul Robby Maghzaya, S.T.Msc.**, selaku koordinator PAS. Terima kasih atas informasi yang telah bapak berikan kepada kami sehingga kami dapat menyelesaikan proyek akhir sarjana ini.
5. **Bapak/Ibu Dosen Jurusan Arsitektur FTSP UII dan Jajaran Petugas Jurusan**, yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu. Terima kasih ilmu dan pengalaman yang bapak/ibu berikan kepada kami. Semoga ilmu

dan pengalaman tersebut menjadi amal ibadah bapak/ibu sekalian, serta bermanfaat kepada kami.

6. **Ningsih S.Pd, dan Widyo Purnomo** , sebagai orang tua tercinta.
Terima kasih atas doa, dukungan, tenaga, dan materiil yang diberikan, terima kasih telah menjadi orang tua yang memberikan kebebasan dalam bertindak dan berpikir kepada penulis, sehingga penulis mempunyai pertanggung jawaban atas perbuatannya secara dewasa. Semoga Ayah dan Ibu diberikan kemudahan dan kekuatan dalam setiap urusan dan dalam lindungan serta ridho Allah SWT.
7. **Dhenny Purnomo** dan **Nabila Kurotu Ainy** sebagai kakak dan adik tercinta. Terima kasih atas doa, dukungan,. Semoga engkau diberikan kemudahan dan kekuatan dalam setiap urusanmu dan dalam lindungan serta ridho Allah SWT.
8. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan selama studio PAS, **Harda,Faris,Faisal,Cito dll** Semoga apa yang kita kerjakan ini menjadi bermanfaat untuk kedepannya dan bisa wisuda bersama.Amin
9. Terima kasih kepada sahabat selama, **Rian Adiyanto , Bangkit Kusumo Jati**. Terima kasih telah menjadi teman bermain selama mengerjakan PAS dan semoga seterusnya. Amin
10. Terima kasih kepada teman yang banyak membantu selama PAS **Rini Sugiarti dan Andi afito**, yang telah menemani sekian lama ini bersama saya didalam susah dan senang selama mengerjakan PAS. semoga hasil ini bisa bermanfaat dan segera menyusul kamu untuk berkerja.
11. **Teman Arsitektur (Arsitektur 2011)**. Terima kasih kalian telah menjadi teman penulis selama perkuliahan.
12. **Bapak Sarjiman** selaku petugas studio PAS. Terima kasih atas waktu dan tenaganya untuk mengatur keberlangsungan PAS.
Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan proyek akhir sarjana ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat penulis harapkan guna penyempurnaan Proyek Akhir Sarjana ini. Akhir kata, semoga laporan Proyek Akhir

Sarjana ini dapat dijadikan sebagai referensi untuk Proyek Akhir Sarjana yang akan datang.

Wassalamualaikum Wr. Wb